

サークル紹介

医学部バドミントン部

こんにちは!! バドミントン部です♪

バドミントン部の現在の部員は約70名所属していて、経験者で九山・西医体の上位には入れる人から、大学入って初めてラケットを握った人、他学部の人、練習に毎日くる人、週一・月一でしかこない人、バド部以外にも兼部してる人、イベントしかこない人様々です。

練習は月・木・金の夕方と土曜のお昼の週4回で、いたい毎回20人くらいで練習しています。今年は九山で女子団体が準優勝、西医体でベスト4と素晴らしい成績を残すことができました。来年は男女ともにいい結果を出せるよう頑張っていきたいです。

今年も1年生いっぱいはいってくれたので楽しく、そして上達してバドをもっと楽しめる様に頑張っていきます!!!!



医学部空手道部

こんにちは。医学部空手道部です。

わたしたちは現在女子部員20名、男子部員17名の部員で「楽しく和気あいあいと」をモットーに練習しています。

ほとんどが大学から空手を始めた初心者ですが、先輩からの指導のもとに練習を重ね、また自分たちでも練習メニューを工夫しながらどんどん楽しく、しかも上手になれるように週3回の練習を重ねています。

今年の西医体では、男子団体準優勝、女子団体準優勝、女子コメディカル団体4位という成績も残せました。

空手発祥の地ここ沖縄で空手をやれることに感謝しつつ、空手を通してたくさんのことを学んでいきたいと思っています。これからも空手部をよろしくお願いします。

練習時間：(月)・(水) 17:00～19:00
(土) 13:30～15:30

練習場所：医学部体育館



医学部華道部

こんにちは。医学部華道部です。細々と活動をしているので知らない方も多いと思いますが、月3回がじゅまる会館の和室でお稽古をしています。クリスマス近くにはリースを作ったり特別な日には普段とは違う作品を制作しています。まだ創部5～6年ほどの新しい部で部員は10名程度しかいませんが、部員には医学部生のみではなく全学の学生や冲国大生もおり皆で楽しく部活動をしています。

現在の主な部活動は先生をお招きしての部活動と琉大祭での花展ですが、今後は大学への作品の展示などを考えていきたいと思っています。

興味のある人は部長・阿武（アンノ）まで
alive-at-least@ezweb.ne.jp 気軽にどうぞ

